

M A R K E T A N G L E i n L I V I N G

June.2023

MAIL 06

マーケターが市場の動向を切り裂く、インテリジェンス・ペーパー

*Compare the acquisition of listing ads.
How different is it really?*

リストティング 広告の獲得を、 競合有無で比較。 実際どれくらい違う？

「競合があるため本PJのマンションの売れ行きが鈍ってしまう」

「競合があるため本PJのマンションも回遊が狙えて進捗が加速する」。

新築マンションを販売する事業主によって競合の捉え方は様々だ。

当然これは比較されたときに自社を選んでもらえる理由があるか否か、

競合物件がどれほど知られているのかなどで変化するものだが、

これをリストティング広告の獲得に焦点をあてると、

競合はない方が獲得効率は良好だ。

では実際にどれほどの差が生まれるのか、

実際のデータから実情を見ていきたい。

ユニフィット社員が最新「バズ」り情報を切り抜くコラム

Buzz clipping

コロナ制限もなくなり
イベントなどに出かける
機会も増えてきました！

UNIFIT

www.unifit.co.jp

TAKE FREE



最大で倍以上の差が生まれる!?

実際のデータから紐解く、 一人旅供給の効率性

新築マンションを販売する事業主によって競合の捉え方は様々だ。当然これは比較されたときに自社を選んでもらえる理由があるか否か、競合物件がどれほど知られているのかなどで変化するものだが、これをリスティング広告の獲得に焦点をあてると、競合はない方が獲得効率は良好だ。

では実際にどれほどの差が生まれるのか、実際のデータから実情を見ていきたい。



競合が商圈に多かった事例



埼玉県川口市案件CPA

約¥50,000



千葉県千葉市物件CPA

約¥40,000



神奈川県横浜市物件CPA

約¥65,000

競合が商圈になし・少なかった事例



東京都八王子市案件CPA

約¥20,000



埼玉県蕨市案件CPA

約¥20,000



千葉県我孫子市案件CPA

約¥25,000

※CPA…上記ではリスティング広告経由での資料請求・来場予約合計の獲得単価

競合の存在は脅威になる?

新築分譲マンションを販売する事業主にとっては競合の存在は売れ行きを左右する大きな指標の1つになる。競合物件があることにより回遊客が増し、進捗ペースが早まる場合もあれば、逆に食われてしまって進捗ペースが鈍化する場合もある。しかしながら中でもリスティング広告に限っては競合がない方が獲得効率は良好だ。理由として、リスティング広告は競合が多ければ広告表示させるためのキーワードが被ってしまい、それ故に広告表示できる機会や上位表示される機会が減少するからだ。検索型のリスティング広告は上位に表示させるための枠は限られているため、競合の存在はリスティング広告において脅威になる。

特に商圈に自社物件以外に3物件以上の競合があると注意が必要だ。というのも現在検索の主流となっているGoogle検索においては上位に表示されるのは概ね3件程度。そのため、3件以上の競合がある場合、広告枠が競合に取られてしまい、自社物件の広告が上位に表示されず、資料請求や来場予約の機会損失に繋がる可能性が高い。

競合有無でどれだけ変わる?

では競合があるか否かでどの程度の差が生まれるのだろうか。実際の運用データをもとに紐解いていきたい。ただ、案件によってかけている予算も違うため今回は獲得単価を指標にして見ることで獲得効率を比較していくと右上のような結果が見られた。

実際に比較をしていくと競合が商圈に多かった物件は獲得単価=約¥40,000~65,000。一方で競合が商圈になし、あるいは少なかった案件はいずれも約¥20,000と実に倍以上の広告予算がかかってしまっているのが見てとれる。すなわち、同じ予算をかけても競合があるか否かで獲得に倍以上の差が出てしまう場合がリスティング広告ではあるということだ。ただ、当然ながら競合があるか否かは販売する事業主側でコントロールできるものではない。すなわち、それぞれの状況に合わせてリスティング広告の運用方法も変えていくなくてはいけない。

競合がない場合の方策は?

ではまず競合がなく、実施してみて獲得効率も良好だと判断できる場合はどのような方策をとるべきなのだろうか。これはリスティング広告の予算を縮小してみるのが1つ手だと考えられる。当然これには予算を減額するためクリック数・獲得数が減少してしまうリスクがあるものの、競合がないのであれば、予算を減額しても上位表示されやすいため、獲得単価が圧縮できる可能性がある。実際に上記の競合がなかった案件の中でも予算を減額して単価の圧縮に成功した事例も見られた。

競合がある場合の方策は?

一方で競合が多く、実施してみると想定通り獲得効率が悪いと判断される場合はどのような方策をとるべきなのだろうか。これには大きく2の施策が考えられる。1つ目は単純に予算を増額することだ。競合が多い場合、既述した通り上位表示される機会も減少してしまう。この上位表示されるか否かは予算額と広告の品質で決まってくるため、予算を増額して上位表示させる機会を増やしていくけば、獲得数アップにつながる可能性は大いにある。しかし当然ながらリスクもある。それは純粋に上位表示させても資料請求や来場予約に繋がりや

すい顕在層が競合の存在もあって少なければ上位表示しているのに獲得に繋がらないといったケースも考えられる。そんな場合は2つ目の施策として顧客を育てていく施策が有効だ。投函チラシやディスプレイ広告・動画系の広告などで潜在層にアプローチを図ることで顕在層に育てていき、リスティング広告と掛け合わせていくことで獲得数アップを図っていくのが有効だ。

競合以外の変数も忘れない!

以上のように競合状況によりリスティング広告の方策は分かれてくるものの、当然ながら競合以外の変数も忘れてはいけない。例えば昨今の不動産価格の高騰に伴い、エリアに購入できるターゲット母数が少なければ競合がなくても獲得単価の高騰は考えられる。それ以外にも商圈の借家比率・都心なのか地方なのか、駅力の優れたエリアなのか、駅に近いか否かなど様々な変数が関わってくる。これらの変数の1つとして競合も大きな要因をもつことを念頭において獲得効率を高めていきたい。

Text by OYAMA (staff of UNIFIT)